

# Sitzung 2024-01-10

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
keine	10.01.2024
Zeit	18:00 - 19:24
E-Mails	
Protokollant*in	Magnus, Josias
Redebeiträge	• Weihnachtsgrüße von Frau Slawik
	• Weihnachtsgrüße von Anne
	• Nachtrag zur Tassenaktion von Frank
	• Weihnachtsgrüße von ehemaligem Prof. Encarnação
Anwesende	• Abgabe der Moderation der Newsletter-Mailliste (aktuell noch von Benjamin H.)
	◦ Wird geschlossen (nach Mail zur Schließung und Verweis auf wasgeht@), Joachim kümmert sich drum
Anwesende online:	• Programmakkreditierungsseminare Januar 2024 (mehrere Termine)
	• Schulungstermin zur „Studiengangsentwicklung und Qualitätssicherung im neuen Verfahren“ (08.02.2024, 09:00-11:30, 3/4 in Präsenz)
	• Update zur Vernetzung der FSKs Hessen (mit Terminumfrage)
	• Rundmail zur Ophase, es werden wieder Leute gesucht
	◦ Insbesondere: Tüten, Kleidung und Webseite
	◦ Bitte melden bei Alex L. oder Max
	• Resolutionen der ZaPF
	• Mail wegen Prüfungsanmeldung (unbeantwortet, Yannic verantwortlich)
	• Party der MaWi am 18.1.24 22 Uhr, VVK ab 11.1.
	• Mail der ULB wegen OWo, Bitte um Einbindung in Campustour, Übersicht über digitale Angebote
	• Einladung zur FSK am 24.1., 18:30 Uhr
	• StuPa-Einladung 17.1., 19 Uhr

## Mitteilungen

- Frohes neues Jahr! :)
- Bestellte Tassen sind nicht zeitnah verfügbar
  - Kurze Diskussion, wie weiteres Vorgehen, da Tassen nicht verfügbar
  - Es werden andere bestellt
- MaWi hat ein Plakat für ihre Party bei uns aufgehängt (mit unserem Einverständnis)



- newsletter@ wird geschlossen

## Termine

- 13.-14.01.24 Zukunftstreffen ab 10:00
- 16.01.24 100 Tage Studium
- 17.01.24, 19 Uhr StuPa-Sitzung
- 18.01.24, 13:30 Uhr LuSt
- 24.01.24, 18:30 Uhr FSK
- 27.01.24, FB20 Party
- 30.01.24, 18:00 Ophasenorgavergabetreffen
- 8. ◦ 10.04.24 Sommer-Ophase 24
- 03.-05.05.24 Ofahrt

## Rückblick

- Sponsoring der Fachschaft durch CQSE?
- Neue Tassenaktion
- Teddynamen

## Unterausschüsse & Gremien

- Feedback hat getagt
  - Gespräche mit Dekanat zur Finanzierung einer SHK-Stelle für Feedback-Software

## Newsletter, Social Media & Co

- Nichts
- 

## Aufgaben

- Überprüfung der Brauchbarkeit der Zelte
- 

## TOPs

[Gast] Sitzungsbesuch Erhardt vom Schreibcenter (Philipp)



- Das Schreibcenter bietet Studierenden Unterstützung beim Schreiben ihrer Thesis an
  - u.a. durch Schreibmarathons, wo Studierende FB-übergreifend zusammen gleichzeitig an ihrer Thesis/Essays etc. arbeiten
- Es werden weiter noch Workshops angeboten, die Studierende noch anderweitig unterstützen
  - Gegen Prokastination zum Beispiel
- In einer Mail vom 13.11.23 an den FSK Verteiler wurde um mehr Kooperationen mit den Fachschaften gebeten. In unserer Sitzung darauf wurde sich dafür ausgesprochen, mit dem Schreibcenter zu kooperieren. Daher ist Tom Erhardt heute hier und vertritt das Schreibcenter
- Angebot einmal im Monat (u.a. wg. Raumproblem)
- Evtl. "nur für Informatik-Studis", dann Raumbuchung evtl. auch im Piloty möglich
- Anmeldung erwünscht, damit Ablauf an entsprechende Anforderungen angepasst werden kann
- Bewerbung durch FS-Kanäle (insb. Social Media) möglich
- Online Writing Lab (OWL) mit digitalen Selbstlernangeboten (allgemein und auch fachspezifisch)
- Hilfe bei Formulierungen, Sprache, etc., aber nicht bei Inhalten (nicht erlaubt)
- Beratung auch auf Englisch möglich

## Beschlussfähigkeit fürs Zukunftstreffen (Magnus, Yannic)

- Gemäß der letzten Diskussion zu diesem Thema ist das noch zu klären
- Geplanter Beginn: 10 Uhr, je nach Personenzahl in D120 oder B002
- Priorisierung und Beschlussfähigkeit

Beschluss		
<i>Wir beschließen die volle Beschlussfähigkeit für das Zukunftstreffen 2024, am 13.01. und 14.01.2024.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
11	3	4

Anmerkung: Zeitgleich Treffen des FSR sinnvoll zur Legitimierung der Sitzung

## Sonstiges

### Datum des gemeinsamen Spieleabends mit Mathe, Physik und CogSci Fachschaft (Frank, Yannic, Alex L.)

- Ad-hoc Auswertung des DFNPlaner nach 18:00 Uhr



- Termin auf 29.01. gelegt, Uhrzeit wird noch bekanntgegeben

## Name unseres neuen Teddys (Frank)

- Ad-hoc Auswertung der LimeSurvey nach 19:00 Uhr
- Bärjamen hat das höchste arithmetische Mittel und die geringste Standardabweichung
- Herzlich willkommen, Bärjamen McFlausch!

## Antrag Schließrechte für Sebastian S., für Sommer-Ophasen Helpdesk (Jan R.)

- Fürsprache von Jan
- Sebastian ist auch in der Ofahrt-Orga

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Sebastian Sp. Standard-Fachschaftsschließrechte bekommt.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
16	0	2

## Snacks für ZT (Frank)

- Knabberzeug etc für ZT?
- Mag wer kaufen geh'n?
- Denkt dran, es sind zwei Tage, also doppelte Portion ;D
- Yannic kümmert sich darum

## Umgang mit Altfachschaftler:innen auf dem Discord (Magnus)

- Kontext: siehe Discord-Kanal #fachschaft
- Thema wird in allgemeinerer Form auch beim Zukunftstreffen behandelt, deswegen nur Meinung dazu
- Extrarolle wird als annehmbare Option gesehen

## FS@ für Carolin R.

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Carolin R. auf die Mailingliste fs@ aufgenommen wird.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung



Beschluss		
17	0	0

Revision #2  
Created 11 January 2024 13:09:56 by skriptwesen  
Updated 11 January 2024 19:05:56 by mhaas